



学校便り

きささげ

聖南中学校 令和6年10月4日(金) No.7



きささげ祭 Horizon 一步踏み出そう

9月27日(金)、28日(土)第63回きささげ祭が行われました。多くの方々にご来校いただきました。ありがとうございました。この2日間の写真には、どの写真も、心から楽しんでいる笑顔、誰かのためにがんばっている真剣な顔、緊張している顔、悔しそうな顔、嬉しそうな顔、恥ずかしそうな顔など、青春を謳歌する生徒たちのいきいきとした表情で溢れています。「Horizon〜一步踏み出そう〜」のテーマのように、一人一人が輝きながら、前進することができた「きささげ祭」となりました。

☆開 祭 式☆

生徒会オリンピックがはじまり…そして開催宣言！



聖南バトル&展示見学



はじめての文化祭で、全部楽しかったけど、聖南バトルが楽しかったです。理由は、先輩、後輩関係なく、みんなで協力して、真剣に勝負ができたからです。(1年生)



音楽会では、歌うことが好きだからというのもあるけれど、歌い終わった後の達成感があって、「やり切った!」と思えました。たくさんの人から「歌うまいね。」「声きこえたよ。」と言われてうれしかったです。(2年生)



オリンピック大会委員長が出てきて、全校の皆で大爆笑して、テーマソングを歌い、声出しどっこいをして、僕たち3年生の最後の文化祭の幕を閉じました。最高の思い出になりました。(3年生)





閉 祭 式

きささげ祭大成功！ 締めの声出し「どっこい！」で閉祭宣言



生徒会企画では、地域の方々と触れあう「ふるさとどっこい交流会」が行われました。中学生と地域の大人や子どもたちが輪になって語り合い、交流を深めました。最初は、お互いに緊張していた様子でしたが、次第に打ち解けて笑顔が広がってきました。交流会の最後には、「今、踏み出している一歩、これから踏み出したい一歩」を足型のメッセージカードに書き、アート作品にしました。「友だちと助け合おうという一歩を踏み出せた。」「筑北村の将来を考えたい。」「人前で緊張せずに話したい」等の思いが書かれていました。

きささげ祭で、学年を越えて協力したり、地域の方と触れあったりする中で、人のあたたかさを感じ、一歩踏み出す勇気をもつことができたのではないのでしょうか。

